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! ! ! !本报讯（记者 施捷）市卫生
计生委主任徐建光昨天下午在本
市社会医疗机构管理学术年会上
表示，要为社会医疗机构的发展营
造公平公正的良好环境，实现“政
府放心、病人满意、医院发展”的三
赢目标。

今年上半年本市 !"个委办局
制定下发了《关于进一步促进本市社
会医疗机构发展的实施意见》，提出
了 #$项工作举措。举措怎么落地？市
卫生计生委计划在社会医疗机构发

展方面推出 %项具体工作：
! 努力协调相关委办局!进一

步推动土地"金融"医保等方面的政

策完善操作细则#

! 研究完善鼓励公立医疗机

构的人才资源向社会医疗机构合理

流动的相关政策! 调整医生和医院

之间的生产关系! 减少人才流动的

限制和约束! 包括进一步畅通医生

多点执业的渠道$

! 对社会医疗机构配备大型医

用设备时! 在同等条件下优先审批%

对于社会医疗机构申请医疗技术临

床应用的!只要符合医疗质量和安全

方面的准入标准!均予以许可$

! 切实落实社会医疗机构及

其医务人员在职称考评& 课题招

标&学科建设&各类基地资格认定

等方面与公立医疗机构享有同等

待遇! 确保社会医疗机构在各医

学类行业协会& 学术组织中占有

一定比例$

! 结合星级医院评审&优势专

科&特色专病评选!市卫生计生委将

选择技术水平强& 经营管理业绩优

良&社会声誉好&公信力高的社会医

疗机构!给予表彰宣传$

徐建光说，面对上海日益增长
的多样化、多层次的医疗服务需
求，面对上海扩大内需和促进经济
发展方式转型的要求，面对医改的
深入推进和促进医疗服务的整体
效率，光靠公立医院不行。市卫生
计生委将把社会医疗机构作为本
市医疗服务体系的重要组成部分
来发展。

市卫生计生委五大举措助推社会医疗机构发展

畅通渠道 医生可多点执业

! ! ! !本报讯 （记者 王蔚 特约
通讯员 思媛）#&'( 年上海市成
人高校招生最低录取控制分数
线昨天在“上海招考热线”网
（)**+,--.../0)1223/245/67）公布。
根据教育部规定，高起专、高起
本艺术类专业'除史论&编导类

外(的最低控分线不低于相应招
生科类的 89!。艺术类高起本、
高起专考生数学成绩不计入总
分，在招生院校录取时作为参
考。高起专体育类专业最低控制
分数线不低于相应招生科类的
89!，专业加试成绩必须合格。

据悉，今年上海市成人高考
院校志愿网上二次确认系统开
放时间为 ''月 #:日 !(时至 !;

月 !日 !(时。

! ! ! !本报讯 （通
讯员 孙辉 记者
施捷）“;9!( 年核
化事故医学应急
救治综合演练”昨
天下午在上海市
肺科医院举行。国
家卫生计生委核
事故医学应急中
心、中国疾控中心
辐射防护与核安
全医学所、中国疾
控中心职业卫生
与中毒控制所以
及本市有关部门
负责人共同观摩
了此次演练。

据市肺科医
院院长费苛介绍，
医院主持的“上海
市核化救治中心”
项目建成后，主要
负责承担上海市
及周边地区核辐
射、化学中毒事故
的现场处置、转运
及医学救治工作。
经过近九年的建
设，肺科医院已建
立起核辐射事故
医学应急救治队、
化学中毒事故医

学应急救治队两支医学应急救
治队伍，相继完成了包括上海世
博会保障、日本核泄漏事故归国
人员医学应急检测等在内的多
项任务。
昨天的核化事故医学应急救

治演练是上海市核化救治中心成
立以来第一次大规模的综合演
练。本次演练模拟本市某化工厂
一储气罐发生爆炸，处置 (%名工
人化学中毒症状，以及本市某核
设施发生可疑泄漏事件，现场救
治伤员两个场景。两支队伍 ($名
队员的现场演练，包括救治医护
人员入场、就位，伤员分区、救治、
运送，最后撤离三个部分。

! ! ! !昨天是西方传统节日“感恩
节”。在黄浦区青年教师协会主办的
“黄浦之光———;9!(黄浦区青年教
师论坛”上，青年教师们对学生道声
“感谢”。

民办明珠中学班主任仲夏感谢
学生用创意帮自己克服了“惯性思
维”。课桌上的“三八线”，历来被视作
同桌关系紧张的标志。一次，她又在
一张课桌上看到了一条用荧光笔划
的“三八线”。就在她准备照例对学生
进行批评教育时，听到了孩子们的一

句嘀咕“其实，三八线也没有这么
坏”。仲夏鼓励孩子继续说下去，孩
子的观点令她惊喜，“三八线可以提
醒同桌两个人不能随意扩张‘活动
范围’，不能像在家里用自己书桌那
样随意，公共场合必须要讲究秩序，

这样同桌的矛盾也少了！”仲夏在班
级里分享了这个小插曲，孩子们有
的主张订立“同桌公约”，有的提出
可以用玻璃胶代替划线，避免破坏
公物，创意接踵而至，也给仲夏开展
班级管理工作带来不少启发。

“感谢学生，让我在工作中学会
放手。”上海市商贸旅游学校团委书
记曾晨从教五年，她坦言，和很多年
轻教师一样，自己对学生一百个不
放心，学校举行志愿者服务活动前，
她会把每个队员都叫到跟前说一遍

第二天的流程。一次，她生病了，没
法帮学生“预演”，只能放手让学生
自己组织。没想到，各方反馈非常
好。后来，她开始尝试在学校的“月
月演”等活动中，将舞台交给学生掌
控。“起初，可能会发生节目脱节，不
能按时开始的情况，但几次活动后
这些问题就消失了。”曾晨说，“放
手”后，她发现学生的能力一下爆发
出来，设计入场券，召开新闻发布
会，这些都是她不曾想到的内容。

本报记者 陆梓华
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黄浦区青年教师论坛上，老师向学生道谢———

“三八线”帮我摆脱惯性思维

本市成人高考
最低控分线公布

! ! ! !由市科委、市教委、上海科普
教育发展基金会共同主办的第 !!

届上海市青少年“明日科技之星”
评选活动开放式学生论坛近日在

上海科技馆举行。来自本市和香港
澳门的师生代表，围绕放飞科技梦

想主题开展团队风采大比拼活动，
最终有 <支小队脱颖而出。
图为学生设计的刷碗机器人

本报记者 孙中钦 摄影报道
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! ! ! !复旦大学 ;9!"届综合性大型
招聘会今天举行。与往年相比，招
聘现场跨国公司、大型央企屈指可
数，取而代之的是文化、科技中小
企业。复旦学生就业指导中心负责
人刘金华说，大企业用人需求呈现
下降趋势，用人单位的主体正悄然
发生着变化。

求职首选大单位
复旦大学毕业生求职意向调查

显示，京沪广深一线城市金融、互

联网、生物医药、通信、教育、媒
体等企事业单位，仍是毕业生求职
首选。可是，一线城市的大型企事
业单位僧多粥少，用人指标下降，
结构性的矛盾在招聘会上显现。
小李是复旦新闻学院大四毕业

生，排在一家文化传媒公司摊位前
的队伍中，她说：“即便是国内一
流新闻学院，学新闻的也很难找到
与专业有关的工作了。”傅琳是复
旦的硕士毕业生，她与诸多的博士
生硕士生一起，在上海中学、复旦
附中、位育中学的摊位前排起长
队，为的是找一份中学教师的工
作。傅琳说：“门槛很高，在上海

要当一名重点中学的老师，也面临
太多的竞争。”

研究生明显增加
记者注意到，与往年相比，今

天前来招聘会的研究生人数明显增
加，研究生扩招后的就业压力已露
出苗头。有高校就业中心负责人预
计，未来几年，部分高校的研究生
毕业人数甚至将超过本科生，本科
生与研究生同台竞争，要进入大城
市、大企业的难度更大。
上海对外经贸大学学生就业指

导中心主任许继亮透露，今年上海
金融、经贸类人才的需求总体稳

定，伴随着外贸行业走出低谷及中
国上海自贸区的建立，对外经贸大
学毕业生的就业形势看好，但学生
仍需转变“求大、求稳”心理，未
来，中小贸易类企业或成为毕业生
的重点就业方向。

到中西部谋发展
复旦大学加大力度，鼓励毕业

生到中西部发展。目前，学校已经
与四川、云南等地一批重点企业签
订战略协议。复旦大学 ;9!(届优
秀毕业生中，已经有 !8$名赴西部
就业，基层就业人数达到 (:$人，
航空、航天、核工程、兵器、部队

等复旦非优势学科的重点单位就业
人数达到 !;$人，数量和比例均有
了大幅度提升。

刘金华介绍，;9!" 届复旦大
学将有 8999多名毕业生走向社会，
此前，中国工程物理研究院、中航
工业集团、新疆自治区人社厅、成
都高新区等用人单位招聘会现场均
受到学生的热捧。预计复旦 ;9!"

届毕业生中，赴中西部发展的毕业
生人数将进一步提升。刘金华说：
“走出一线城市，不再为大企业的
限制所困，这是破解大学生就业难
的根本出路。”

本报记者 张炯强

复旦招聘会 大型企业来得少了
用人单位主体发生变化 大学生就业仍显结构难题
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